

KIM

Komunitas Wartawan Lokal Hadiri Pelantikan Sekber IPJT DPC Purbalingga

Narsono Son - PURBALINGGA.KIM.WEB.ID

Oct 14, 2023 - 14:51



KAWAL

KOMUNITAS WARTAWAN LOKAL

SELAMAT & SUKSES

**PELANTIKAN SEKBER INSAN PERS JAWA TENGAH
(IPJT) DPC KABUPATEN PURBALINGGA**

14 OKTOBER 2023

Komunitas Wartawan Lokal Hadiri Pelantikan Sekber IPJT DPC Purbalingga

PURBALINGGA - Anggota Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Hadiri Pelantikan

Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah (Sekber IPJT) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Purbalingga. Selain itu juga Turut Hadir Ratusan Anggota IPJT Se Jawa Tengah. Pelaksanaan Kegiatan Pelantikan tersebut bertempat di Hotel Braling Purbalingga, Sabtu (14/10/2023).

Dalam Kesempatan Salah satu Anggota Kawal, Son Menyampaikan, Ucapan selamat atas Pelantikan, Semoga IPJT Purbalingga Dapat berkembang dan selalu bersinergi Dengan berbagai Pihak serta Dapat ikut membangun Purbalingga lebih baik.



"Kami berharap Dengan Terbentuknya Sekretariat Bersama Insan Pers Jawa Tengah Dewan Pimpinan Cabang Kabupaten Purbalingga, Dapat memberikan Kontribusi besar pada kemajuan Kota Purbalingga. Seorang Jurnalis Harus Dapat bekerja menjalankan Tugas Pokok Fungsinya sebagai Seorang Wartawan Profesional, Sesuai Kode Etik Jurnalistik berdasar Undang - Undang Nomor 40 Tahun 1999 Tentang Pers," ungkapinya.

Lebih lanjut, Ia berpesan Seorang Jurnalis Mempunyai tugas untuk mencerdaskan masyarakat dan memberikan ucapan Informasi sesuai Fakta dan kenyataan yang terjadi di Lapangan.

Sementara, Ansor Ketua Sekber IPJT DPC Kabupaten Purbalingga Terlantik mengatakan bahwasannya, Pihaknya Bersyukur Pelantikan dan Pengukuhan dapat dilaksanakan Pada Hari Ini, Atas Dorongan atau Dukungan Dari Rekan - Rekan semuanya tanpa halangan suatu apapun.

"Kami Sampaikan Terima Kasih kepada berbagai Pihak Atas Terselenggaranya Pelantikan IPJT DPC Kabupaten Purbalingga, Terima kasih Atas Support rekan-rekan dan Kami Ucapkan permintaan Maaf Jika Kami ada kekurangan dalam

kegiatan ini," Terangnya.



Ia berharap mudah-mudahan Teman-teman Awak Media yang tergabung di Sekber IPJT DPC Purbalingga kedepan bisa meningkatkan Profesionalisme, memperdalam Ilmu Kewartawanan masing-masing dalam menjalankan Profesi sebagai Awak Media dengan Baik, dan bisa Bersinergi, Bermitra dengan seluruh Lapisan Masyarakat, Instansi Pemerintahan serta Lembaga-lembaga yang berada di Purbalingga. Harapnya.

Senada dengan itu, Ketua DPP IPJT Jawa Tengah yang diwakili Sekretarisnya, Mochammad Safik, mengucapkan, Selamat dan Sukses atas Pelantikan Sekber IPJT DPC Purbalingga, semoga Teman-teman yang tergabung di IPJT Purbalingga ini upayakan untuk bisa Bersinergi dengan Pemerintah Daerah dengan tujuan agar Pembangunan khususnya yang ada di Kabupaten Purbalingga ini bisa lebih muncul.

"Sekber Insan Pers ini terbentuk pada Maret Tahun 2018, tetapi sudah memulai melakukan Rasio dan Kebijakan-kebijakan pada Tahun 2017". Ungkapnya. Lebih lanjut Mochammad Safik, mengungkapkan, untuk Wilayah Provinsi Jawa Tengah ini kurang lebih ada 29 Kabupaten/Kota dengan Jumlah Anggota 470 Wartawan se-Jawa Tengah dari berbagai macam Instansi, Perusahaan, dan Media.

"Sedangkan Jumlah Media yang tergabung sekitar kurang lebih sebanyak 189 Media, Baik Media Cetak maupun Media Siber," Imbuhnya.

Kegiatan Pelantikan dan Pengukuhan ini berjalan Khidmat dengan Menyanyikan Lagu Indonesia Raya, Mars IPJT, Pemberian Piagam/Cinderamata dari Sekber IPJT DPC Kebumen dan ditutup Do'a.

(N.Son/Faizal)